
 
 
 
 

「熟議」

 １０月６日（金）に３校（つがる市立森田小学校、つがる市立森田中学校、青森県立森田養護

学校）合同学校運営協議会がつがる市森田公民館で行われました。 
 今回の会議は、３校の校長先生、教頭先生、学校運営協議会会長及び委員の皆様に出席いただ

き、３校合同事業の中間報告及び熟議が行われました。 
 ３校合同事業の中間報告では、今年度のこれまでの３校合同事業が紹介されると共に、来年度、

３校合同でつがる地球村の清掃活動を行う予定であることも紹介されました。 
熟議では、「地域が一つになる活動と手だて」、「特別支援教育を広く知ってもらうには」の二つ

のテーマのもと、５グループに分かれて、学校や地域の課題を今後の活動にどのように生かして

いくかを話し合いました。今回話し合われた内容をしっかりと整理して、今後の学校教育活動に

生かしていきたいと思います。 
※熟議とは 

多くの当事者（保護者、教員、地域住民等）が集まって、課題について学習・熟慮し、討議を 
することにより、互いの立場や果たすべき役割への理解が深まるとともに、解決策が洗練され、 
個々人が納得して自分の役割を果たすようになる、というプロセスのこと 
（文部科学省ホームページ） 
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報道記事 
○東奥日報 

東奥日報令和５年１０月１６日掲載 
※この画像は当該ページに限って東奥日報社が利用を許諾したものです。 

 

○陸奥新報 

 

 

 

 

 

 

 
陸奥新報令和５年１０月７日掲載 

※この画像は、当該ページに限って陸奥新報の記事利用を許諾したものです。転載な

らびにこのページへのリンクは固くお断りします。 


